

EXPRESSIV

CH – Stein am Rhein | **mr. Von Fotorealismus über Surrealismus bis hin zu expressiver Wiedergabe – in 40 Jahren schuf der Künstler Rainer Schoch ein großes Bilduniversum!**

Zu sehen sind die Werke in der Ausstellung „Wege und Wandlungen – 40 Jahre Malerei“. Schoch schafft Neues durch eine Wiedergeburt des Alten – dabei wirken die großformatigen Ölgemälde so realistisch, dass man tatsächlich näher herantreten muss, um zu erkennen, dass es sich nicht um eine Fotografie handelt. Zur Feier des Jubiläums erhalten alle Kunstfreunde einen Rabatt auf die Originalpreise! Gespannt sein dürfen die Besucher auch auf noch nie gezeigte, experimentelle Studioarbeiten – auf einen „ganz anderen Schoch“.

Vernissage: 12.06., 18 Uhr | 13.-19.06, 10-19 Uhr | Im Bürgerasyl, Oberstadt 3, CH-8260 Stein am Rhein



NEUERÖFFNUNG
SIE

fashion ist da! → → → → → → → → → → → → → → → →

